



みまつ

巨理町立長瀬小学校
令和6年2月14日
全校児童数 101名

巨理町立長瀬小学校ホームページへのアクセスはこちらから！ →→→



立春を過ぎました・・・



2月4日は立春。暦の上では春です。とはいってもまだまだ寒さは厳しい日々が続きます。暖かさを実感できるのはもう少し先になりそうです。それでも夕方の日の入りはだいぶ遅くなり、少しずつ日が長くなっているのが実感できる今日この頃です。

さて、学校では、卒業・進級に向けた動きが目に見えるようになってきました。6年生が中心となって活動していた児童会活動やたてわり活動はその主導権が5年生に引き継がれ、委員会活動も4年生と5年生主体の活動に切り替わりました。他の学年も、一つ上の学年の生活を目指して、上級生の姿から多くのことを学び、実践に移しています。

4月からの新しい学年での生活の助走期間となる2月から3月。今年度の振り返りとまとめを確実にを行い、子供たちに進級する喜びと新生活への期待を持たせながら指導に当たってまいります。

学習内容の定着に向けて・・・

3月に入ると、その学年で新たに学習する内容もすべて学習を終え、振り返りの時期となります。この1年間の学習で、特に大切なところ、子供たちが苦手だったところを重点的に取り出し、補充学習を実施します。学級担任のみならず、校長以下担任以外の教職員も入り、全校体制で実施します。

*****振り返り学習実施計画*****

3月4日(月)から3月15日(金)までの期間で、朝のスキルタイムや教科の時間を活用し、家庭学習と関連させながら、国語、算数の振り返り学習を実施します。内容は、以下の重点内容を中心に、子供たちの定着が不十分と思われるところを指導します。

学年	国語	算数
1年	<ul style="list-style-type: none"> 漢字を正しく読む・書く ことばを正しく使う 内容を正しく聞く 内容を正しく読み取る 文章を分かりやすく書く 	<ul style="list-style-type: none"> 数のしくみ 3口の数の計算
2年		<ul style="list-style-type: none"> かけ算 長さ、水のかさ
3年		<ul style="list-style-type: none"> 3けた以上のたし算・ひき算 かけ算の筆算
4年		<ul style="list-style-type: none"> わり算の筆算 折れ線グラフの読み方
5年		<ul style="list-style-type: none"> 小数のかけ算・わり算 単位量当たりの大きさ
6年		<ul style="list-style-type: none"> 割合、面積、体積 対称な形

※算数は、関連する文章問題を含む。

<指導担当者>

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
担当教員	担任 佐藤幸	担任 渡部	担任 黒田, 校長	担任 富田	担任 教頭	担任 齋藤貴

長瀬小日記2023

★1月23日(火)★ 代表委員会

6年生を送る会の話し合いを行いました。今回の代表委員会から4・5年生が中心となって進めています。これまでの6年生の姿から学んだことを生かして、楽しい児童会活動にしようとして頑張っています。その他の学年の代表の子供たちも、自分たちの意見をきちんと発表することができていました。異学年での活動は、上級生の姿から多くのことを学ぶことができます。お兄さん、お姉さんの姿を見て、自分自身に生かしてほしいと思います。



★1月31日(水)★ 全校みまつ(たてわり活動)

たてわり活動もリーダーを5年生にバトンタッチして活動を行いました。活動計画を作成し、担当の先生のアドバイスを受けながら楽しく活動することができました。5年生は、6年生の力を借りなくても活動を企画し、運営することができたという満足感、充実感を味わったことと思います。今後も創意工夫をしながら、楽しい長瀬小学校をつくってほしいと思います。



運動に親しむ子供たち・・・

冬場は寒くてなかなか運動に親しむことが難しい季節ですが、そんな中でも長瀬小の子供たちは業間や昼休みに進んで外に出て、楽しみながら運動に励んでいます。

校舎前では長縄跳びと一輪車に盛んに取り組んでいます。学級によっては、宮城県教育委員会が実施しているWEB運動広場～長なわ跳び大会～に登録し、記録更新を目指して一致団結して取り組んでいます。一輪車は、タイヤがパンクして使えないものが多かったのですが、今回修理を行い、すべての一輪車を使える状態にしました。多くの子供たちが一輪車に取り組んでいます。校庭ではサッカーが大人気です。先生も交えながらボールを追いかけ、元気に校庭を走り回っています。ブランコや雲梯などの遊具で遊ぶ子も多く、寒さに負けず元気な長瀬の子供たちです。

健康で豊かな生活を送るためには、望ましい運動習慣の形成が不可欠ですが、大人になってからではなかなか難しいのが実情です。子供の頃から運動の楽しさを実感し、進んで運動に取り組む習慣を身に付けていくことが大切です。



タブレットのセキュリティについて

先日、パスコード変更のお願いを配布いたしました。パスコードの変更はお済みでしょうか？必ずお子さんと一しょにパスワードを設定していただきますようお願いいたします。また、定期的にタブレットの使い方についてお子さんと確認していただき、実際にタブレットを操作して学習履歴、WEB履歴等を確認してください。子供だけで操作できるからといって、任せきりになることは大変危険です。不適切な利用によって、小学生が犯罪に巻き込まれる事例も散見されます。子供たちの情報操作スキルは大人の想像を超えたものがあります。事前に手を打つことがなによりも大切です。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

★★★年度末に向けて★★★

- ・年度末で転出される方は、決まり次第すぐに担任へお知らせください。転出される場合、最終登校日に転学のための書類をお渡しいたします。
- ・令和6年度の具体的な学校行事予定、週時程表、今年度からの主な変更内容等は、2月17日(土)の懇談会の際にお知らせいたします。